



井尻小学校だより

むらさき匂う

第5号



令和6年9月26日発行

文責：校長 門脇 岳彦

学校や井尻っ子の様子を毎日ホームページに掲載しています。上のQRコードから閲覧ください。

夏休みが明けてからも猛暑が続きました。秋分の日を迎えてやっと秋らしくなってきたように思います。暑い中、修学旅行、遠足がありましたが、熱中症になることもなく楽しく活動できたようです。次は連合音楽会、学習発表会に向かって準備が進みます。

## 給食試食会・公開授業

9月6日（金）に、給食試食会、授業公開を行いました。**給食試食会**は、9名の保護者の方に参加いただきました。ランチルームで子ども達と一緒に給食を食べた後、図書館で栄養教諭から給食の献立、食材、調理等の話をDVDで給食センターの動画も観ながら聞きました。食の大切さを再確認する時間となりました。



5校時、今学期最初の**公開授業**でした。2年生は「食の指導」（学活）を、3・4年生は体育を、5・6年生は国語を、にこにこ学級は自立を公開しました。子ども達はいつもどおり一生懸命授業に取り組んでいました。



## 思い出に残る修学旅行

9月12日（木）・13日（金）に、伯太町4小学校の6年生が合同で修学旅行に出かけました。私も団長として一緒に出掛けました。

実施時期は昨年度より1週間遅かったにもかかわらず、猛暑・酷暑の中での実施となりました。

平和公園での碑巡りや宮島・巖島神社の見学、みろくの里での屋外活動では熱中症が心配されましたが、子どもたちは水分補給等に気をつけ、よく考えて安全に活動を進めました。移動中のバスの車内でも賑やかで楽しい様子が見られました。来春、一緒に中学校に上がる仲間としてもよい交流が出来たと思います。あらためて、伯太町校区の子どもたちの素晴らしさを感じた修学旅行となりました。バスが安来市内に入ると虹が見えてみんなで驚きましたが、その後「まだ帰りたくない」「旅行を続けたい」の声が聞こえてきました。目標であった安全で楽しい旅行になって本当によかったと感じました。

井尻小の6年生4名も全員参加しました。平和記念公園・原爆資料館での平和学習、宮島・巖島神社での文化財や歴史の学習、コカ・コーラ広島工場での工場見学などしっかり学ぶとともに、みろくの里

では楽しい思い出づくりが出来たと思います。



## 楽しかったフォーゲルパーク

修学旅行で6年生がいない9月13日(金)に、2~5年生はマイクロバスに乗って松江市のフォーゲルパークへ遠足に出かけました。到着してまずはペンギンの散歩を観ました。とてもかわいいペンギンと一緒に散歩をする姿は微笑ましかったです。次にふくろうショーを観ました。ふくろうの輪くぐりは見事でした。弁当はみんなで展望台の1階にシートを敷いて食べました。

昼からはひば班に分かれ、クイズラリーに挑戦しました。その後、水鳥(カモ)のエサやりを楽しみました。猛暑でしたが、室内は涼しく快適で、笑顔あふれる楽しい遠足になりました。



## お世話になりました

- ◆8月3日(土)にPTA学年行事としてペットボトルロケット大会が実施されました。PTA役員の皆様、交流センターの皆様に大変お世話になりました。楽しい時間になりました。
- ◆8月30日(金)始業式後に坪倉農園さんにお世話になり、今年もメロンに名前を入れる体験をさせていただきました。9月26日(木)には収穫体験もさせていただきました。
- ◆9月3日(火)、5・6年生の「世界に目を向け、幸せについて考える」をテーマにした総合的な学習に、JICA出前授業の講師として出雲市在住の伊藤様に、世界の国々についてやトンガでの青年海外協力隊員の体験について話を聞きました。貴重なお話を聞く時間となりました。